

## Polda Papua Berganti Komando, Brigjen Pol. Patrige Renwarin Resmi Dilantik

Achmad Sarjono - [PAPUA.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PAPUA.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 3, 2024 - 19:38



JAYAPURA - Brigjen Pol. Patrige Renwarin, S.H., M.Si secara resmi menjabat sebagai Kapolda Papua menggantikan Komjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K. setelah mengikuti Upacara Serah Terima Jabatan di Ruang Tamu VIP Kapolri, Jalan Trunojoyo Nomor 3, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Selasa (03/09).



Upacara ini dipimpin langsung oleh Kapolri, Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. dan dilaksanakan berdasarkan Surat Telegram Kapolri Nomor: ST/1845/VIII/KEP./2024. Dalam serah terima ini, Komjen Pol. Mathius D. Fakhiri dimutasikan sebagai Analis Kebijakan Utama Bidang Brigade Mobil di Korbrimob Polri.

Brigjen Pol. Patrige Renwarin, yang sebelumnya menjabat sebagai Wakapolda Papua, mengambil alih tugas sebagai Kapolda Papua. Serah terima ini ditandai dengan Pengambilan Sumpah Jabatan, Penandatanganan Naskah Berita Acara Serah Terima Jabatan, Berita Acara Penyempahan, dan Pakta Integritas, menandai awal dari kepemimpinan Brigjen Pol. Patrige Renwarin dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Papua.

Kabid Humas Polda Papua, Kombes Pol. Ignatius Benny Ady Prabowo, S.H., S.I.K., M.Kom menyampaikan bahwa dengan pengalaman yang luas di Papua, Brigjen Pol Patrige Renwarin diharapkan dapat membawa stabilitas dan kemajuan dalam menjaga keamanan di wilayah yang penuh tantangan ini.

“Polda Papua di bawah kepemimpinan baru diharapkan dapat terus memperkuat sinergi dengan berbagai pihak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Papua terlebih dalam menyongsong Pilkada serentak 2024 yang tentunya akan memerlukan kebijakan dan tenaga ekstra untuk memastikan situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif,” tuturnya.

Menjelang Pilkada serentak 2024, fokus utama Polda Papua adalah menjaga keamanan dan kelancaran seluruh tahapan pemilihan, dengan mengedepankan pendekatan yang humanis serta menjalin kerja sama erat dengan TNI, pemerintah daerah, dan seluruh elemen masyarakat.

"Keamanan Pilkada adalah prioritas kita bersama, dan kami siap menjalankan tugas ini dengan penuh tanggung jawab demi Papua yang damai," tambahnya.

Dengan kepemimpinan Brigjen Pol. Patrige Renwarin, masyarakat Papua diharapkan dapat merasakan suasana yang aman dan damai dalam setiap tahap pelaksanaan Pilkada serentak 2024.